
令和７年度第１回旭警察署協議会

１ 開催日

令和７年６月２５日（水曜日）

２ 開催場所

旭警察署

３ 出席者

・協議会委員 ５人 ・警察署 １０人

４ 業務報告等

（１）令和７年５月末の管内犯罪発生状況について

（２）令和７年５月末の管内交通事故発生状況について

（３）参議院議員通常選挙に伴う委員へのお願いについて

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの要望・意見等

（１ 【意見】外国人の立場から感じていること。）

○ 交通マナー等の広報は、動画や多言語資料を活用すると理解が深まる。

○ 外国人労働者が多い職場などで防犯講話を行ってもらえると、相談など

がしやすく、日本での生活に対する不安の解消に繋がる。

○ 外国語が話せる職員が増えてほしい。

○ パトカーでのパトロールだけでなく、バイクや徒歩で道路の狭い住宅地

もパトロールしてほしい。

○ 道路標識や白線の劣化、樹木による視界の妨げなどを解消してほしい。

○ やアプリでの通報手段をより便利にしてほしい。SNS
○ オーバーステイについて、関係者も処罰される可能性があることを注意

喚起してほしい。

、 、 、○ 薬物 サイバー犯罪 社会の混乱を引き起こすおそれのある虚偽の情報

スパイ行為などについて啓発してほしい。

【回答】県警では、外国人安全総合対策として、不良外国人の対策のみならず、外

国人と共生する社会の実現を目指して各種対策に取り組んでいる。

（２ 【意見】空き家に住んでいる外国人が増えているが、町内会に入らず、生活実態が）

把握しにくいため、外国人への対策は重要であると感じる。

【回答】行政機関と協力して、各種対策に取り組んでいきたい。

（３ 【意見】防犯カメラが適切な場所に増設されるよう、市に対し、警察署協議会から）

も意見があがっていると伝えてほしい。

【回答】了解した。

７ 答申等に対する措置結果

なし

８ その他

なし


